

令和2年5月7日

関中央 RC 会員各位

関中央ロータリークラブ
会長 吉田 和也

拝啓

新緑が眩しい季節ではございますが、皆様いかがお過ごしでしょうか。新型コロナウイルスの感染の拡大がなかなか終息せず、国民生活や経済に甚大な影響を与えてしまっております。又、緊急事態宣言が発令され、外出の自粛や、学校の休校、事業者への休業要請などの影響により、世の中の動きが止まってしまったような状態になっているように思います。医療従事者の方々も目に見えないウイルスとの脅威と闘いながら患者と向き合って治療をしてくれております。この全世界的な災害を一刻も早く終息させ、一日でも早く元の生活に戻れるように、皆一丸となって感染拡大防止の自粛要請など、大変なことも多々ありますが努力しなければならないと思っております。

そんな中、クラブの例会や地区の行事も3月から感染拡大防止のため休会や中止をせざる得ない状況となってしまっております。今年度RIのテーマの「ロータリーは世界をつなぐ」のつながりの部分が例会の休会や行事の中止によって、会員同士の交流もなく、又いろいろな情報もお伝え出来ない状況となってしまっています。ロータリーの基本である自分自身を自己研鑽し会員の皆様との交流を図る例会がこのような理由から開催できず、つながりを保てないのが非常に残念であります。

そこで、クラブ研修リーダーから助言を頂き、このような状況の中でも何かクラブの皆様とつながりが持てるよう、メールやファックスを使用してのオンライン、原稿での例会を行おうと思っております。差し当たって5月の2週目の例会より皆様に発信をさせて頂きたいと思っておりますので、ご一読いただき感想やご意見などを頂戴できれば幸いです。又、卓話原稿をお願いいたします会員様には何卒よろしくお願い申し上げます。

この状況がいつ終息するのかは分かりませんが、できることの中で皆様とつながり、今社会で何の支援が必要かをクラブとして考え行動出来たら良いと思っております。

どうか皆様、健康には十分お気を付け頂き、一日でも早く通常の生活に戻り、通常の例会やロータリー活動が開催できる世の中に戻るのを願っております。

敬具